

GS Bernsdorfstr. Hamburg, 10.05.07

Puppenspiel zur Gewaltprävention:

„ Die Mutprobe oder wer hat Angst vor Möffin?“

Hallo Frau Schulz,

vielen Dank für die Aufführungen. Meine Klasse war begeistert von dem Stück und hat im Zuge der Nachbesprechung ganz viele Porx gemalt - sie haben "die Moral von der Geschichte" verstanden.

Ich hoffe, dass auch wir Ihnen ein bisschen weiterhelfen konnten und Sie Sponsoren gewinnen konnten.

Ich wollte Ihnen gerne noch eine kurze Rückmeldung geben.

vielle Grüße,

Macha Krause.